

finde semana

ECONOMÍA

El juego 'online' se dispara en España

La recaudación asciende en solo seis meses a 2.354 millones de euros **PÁGINA 23**



vida&artes

Pise el freno para hacer la ciudad más habitable

España planea limitar la velocidad a 30 km/hora en zonas urbanas **PÁGINAS 32 Y 33**



EL VIAJERO

Bienvenidos a Macondo

► La ruta de García Márquez
► Un día en Sassari
► 19 pistas para la nieve



Mas refuerza el perfil soberanista de su Gobierno para lanzar la consulta

- Los titulares de Presidencia y Justicia impulsarán el plan secesionista
- El Ejecutivo se estrena con una subida del impuesto de patrimonio

MIQUEL NOGUER
Barcelona

Artur Mas nombró ayer un Gobierno más soberanista para impulsar la consulta sobre el derecho a decidir en 2014, paso previo

al proceso independentista que pretende promover en Cataluña. El nuevo Ejecutivo tiene como principal referencia a Francesc Homs, mano derecha del presidente, ahora consejero de Presidencia y encargado también de

las relaciones exteriores. En Justicia sitúa a otro de sus fieles, Germà Gordó. Condicionado por su pacto con ERC, Mas ha nombrado a dos consejeros que proceden del sector socialdemócrata de Convergència: Neus Munté y

Santi Vila. Continúan en el Gabinete la vicepresidenta Joana Ortega, Andreu Mas-Colell (Economía), Ferran Mascarell (Cultura) y Felip Puig, que pasa de Interior a Empresa. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

La policía detiene al promotor de la fiesta del Madrid Arena por riesgo de fuga

Flores metió a 17.000 jóvenes en un espacio previsto para 10.000

TONO CALLEJA, Madrid

La policía detuvo ayer a Miguel Ángel Flores, promotor de la fiesta del Madrid Arena en la que murieron cinco jóvenes el pasado 1 de noviembre. El juez ordenó su detención tras recibir por la mañana informaciones que apuntaban la posibilidad de que Flores estuviera preparando su huida de España. El promotor vendió 17.000 entradas cuando el recinto tenía un aforo de 10.000. **PÁGINA 14**

Hallado muerto el bebé de Almería tras confesar su secuestrador

MARTA SOLER, Almería

El cadáver de la niña de 16 meses secuestrada hace ocho días en Fíñana (Almería) por un amigo de la madre fue hallado anoche en una charca, junto al cortijo donde horas antes la Guardia Civil detuvo al supuesto autor del rapto, Jonathan Moya González, de 25 años y con antecedentes, que confesó el crimen. **PÁGINA 17**

¿Ataque golpista a Gibraltar?

Thatcher temió una acción de militares españoles en 1982

WALTER OPPENHEIMER, Londres

Margaret Thatcher temía que militares españoles golpistas aprovecharan la crisis de las Malvinas, en 1982, para atacar Gibraltar. La primera ministra británica reforzó las defensas del Peñón. Así consta en documentos secretos que ayer vieron la luz en Reino Unido. **PÁGINA 18**



JUGANDO A 'APALABRADOS' EN LA ASAMBLEA. Mientras la Asamblea de Madrid votaba el mayor plan privatizador de la sanidad pública, la medida que ha provocado más contestación social, dos parlamentarios del PP, Bartolomé González e Isabel Redondo, jugaban a *Apalabrados* con la tableta y el móvil. Ambos pidieron disculpas y admitieron que su comportamiento no tenía justificación. /ÁLVARO GARCÍA

Madrid aprueba el mayor plan de gestión privada de la sanidad

E. G. SEVILLANO / J. MARCOS, Madrid

El Parlamento regional de Madrid aprobó ayer privatizar la gestión de 6 hospitales y 27 centros de salud que atienden a una población de casi 1,5 millones de personas. Es el mayor plan privatizador de la asistencia sanitaria que se pone en marcha en España. El Gobierno de Ignacio González (PP) pretende ahorrar 200

millones de euros en el gasto sanitario con la privatización de la gestión. La medida ha provocado un mes de movilizaciones en la calle de médicos y personal sanitario además de miles de operaciones canceladas por la huelga de los profesionales. El PP aprobó ayer en solitario este proyecto, que el Gobierno de González incluyó en la Ley de Acompañamiento. **PÁGINAS 36 Y 37**

